

Presidente cubano calificó de trascendental la creación del ALBA-TCP



XXI Cumbre del Alba-TCP. Minrex 12/12/201

La Habana, 14 dic (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel calificó de hecho trascendental la creación de La Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América -Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) en ocasión del 18 aniversario.

En su cuenta de Twitter el mandatario recordó que esa entidad fue un sueño integracionista de los máximos líderes de Cuba y Venezuela, Fidel Castro y Hugo Chávez, respectivamente.

Asimismo dio la bienvenida a los jefes de estado y gobierno de los países miembros, que se reunirán este miércoles en esta capital en la XXII Cumbre de la Alianza y al respecto puntualiza que “Seguiremos demostrando que la cooperación y la solidaridad son nuestro camino”.

En otro trino el mandatario recuerda las palabras del Líder histórico de la revolución cubana Fidel Castro cuando señaló: “Quiero que el concepto patria tenga mayor alcance, que al decir patria nos estemos refiriendo a la gran América que componen nuestras pequeñas patrias”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/307911-presidente-cubano-califico-de-trascendental-la-creacion-del-alba-tcp>



Radio Habana Cuba